

Ressort: Technik

WhatsApp knackt Marke von 500 Millionen Nutzern

Santa Clara, 23.04.2014, 11:02 Uhr

GDN - Der Kurznachrichtendienst WhatsApp hat nach eigenen Angaben die Marke von 500 Millionen Nutzern geknackt. Die meisten neuen Nutzer der vergangenen Monate kommen aus Russland, Mexiko, Indien und Brasilien, wie der Kurznachrichtendienst mitteilte.

Demnach würden alle Nutzer jeden Tag mehr als 700 Millionen Fotos und 100 Millionen Videos verschicken. Im Februar war die Übernahme des Kurznachrichtendienstes durch Facebook bekannt geworden. Das soziale Netzwerk bezahlt insgesamt 19 Milliarden US-Dollar. Die Übernahme hatte seitens der Nutzer für teils heftige Kritik gesorgt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33519/whatsapp-knackt-marke-von-500-millionen-nutzern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com